



2026年2月17日

総務部

ニュースリリース

【子ども参観日開催のお知らせ】

新家工業株式会社（以下、当社）は、2月11日（水・祝）に当社名古屋工場にて「子ども参観日」を開催いたしました。本イベントは、昨年度に関西工場で初開催しており、今回は2回目の実施となります。当日は、社員のお子様6名と保護者5名を含む計11名にご参加いただきました。本イベントは、子どもたちに会社や仕事について知ってもらうとともに、職場における子育てへの理解を深めることを目的として実施しています。

当日は会社・工場の説明後、製造現場を見学し、稼働中の機械を間近で体感していただきました。フォークリフトの乗車体験では、子どもたちが運転席に座り、目を輝かせていました。名刺交換体験では、オリジナル名刺を使って市川社長と交流。さらに、名古屋工場でのみ加工を行っている、新家工業独自の技術「BEP」を活用したワークショップでは、「世界に一つだけのペン立て」をテーマに、子どもたちが自由な発想で制作に取り組み、終始楽しそうな様子でした。

子どもたちからは、「パイプを作る機械が大きくてびっくりした」「フォークリフトに乗れて楽しかった」「お父さん、毎日お仕事してくれてありがとう」「将来は新家工業で働きたい」といった感想が寄せられ、充実した一日となりました。

当社は今後も本取り組みを継続し、社員とそのご家族を大切にしながら、より働きやすい環境づくりに努めてまいります。



工場見学



ペン立てワークショップ